



Estimada comunidad de la escuela primaria Westside Park:

¡Bienvenidos de nuevo a lo que promete ser un extraordinario año escolar 2024-2025! Como directora de la Escuela Primaria Westside Park, es un privilegio y honor embarcarme en este viaje junto a nuestro dedicado personal, familias solidarias y un cuerpo estudiantil vibrante.

Ubicada en Adelanto, California, la escuela primaria Westside Park es un modelo de excelencia académica y atiende a más de 550 estudiantes. Reconocida como Escuela Distinguida de California en los últimos años, nuestra institución cuenta no solo con una arquitectura única sino también con un cuerpo docente diverso y excepcionalmente calificado. En Westside Park, estamos comprometidos a fomentar un entorno afectuoso, seguro y académicamente riguroso donde cada estudiante pueda prosperar.

Nuestro plan de estudios integral ofrece una gran cantidad de oportunidades de crecimiento y exploración. Desde programas como AVID, codificación y robótica hasta experiencias enriquecedoras en arte, música y banda, los estudiantes de Westside Park tienen la posibilidad de seguir sus pasiones y cultivar sus talentos. Además, nuestro programa extracurricular brinda apoyo vital con la tarea y ofrece una variedad de actividades extracurriculares interesantes, lo que garantiza una experiencia educativa integral para todos.

Estoy encantada de liderar una comunidad escolar que ha obtenido elogios como el premio PBIS Platinum, un testimonio de nuestro compromiso inquebrantable de crear un entorno de aprendizaje seguro y enriquecedor. En Westside Park, nuestro enfoque está en la alfabetización temprana y la mejora y el desarrollo matemático, complementados con sólidos apoyos socioemocionales que capacitan a los estudiantes para crecer académica, social y emocionalmente.

Con más de 30 años de experiencia en educación, me apasiona profundamente el éxito de los estudiantes y la participación de los padres. A lo largo de mi carrera, he tenido el privilegio de trabajar con poblaciones estudiantiles diversas, incluidos estudiantes de educación general, estudiantes excepcionalmente inteligentes, estudiantes del idioma inglés y estudiantes de educación especial. Mi experiencia abarca varios roles de liderazgo, desde coordinadora de EL hasta instructora de redacción, y apporto a Westside Park una gran experiencia en liderazgo educativo y mejores prácticas de instrucción.

Como directora, mi visión es simple pero profunda: brindar un entorno de aprendizaje solidario, seguro y riguroso donde cada estudiante tenga la oportunidad de sobresalir. Estoy comprometida a trabajar incansablemente junto con nuestro dedicado personal y nuestra comunidad solidaria para garantizar que Westside Park siga siendo un lugar donde los estudiantes se sientan valorados, empoderados e inspirados para alcanzar su máximo potencial.

Estoy inmensamente agradecida por la oportunidad de servir como su directora y espero colaborar en conjunto con todos y cada uno de ustedes en la búsqueda de la excelencia.

Juntos, nos embarquemos este nuevo año escolar con entusiasmo, determinación y un compromiso compartido con el éxito de cada estudiante.

Atentamente,

Adriana Pantoja

Directora de la escuela Westside Park Elementary